



Kailash Satyarthi - 100 Millionen für 100 Millionen

Auf Einladung des Initiativkreises der Stadt Mönchengladbach nahmen die Vertreter der Redaktion "Die Wahrheit" an einer Veranstaltung im Rahmen des Programms "Nobelpreisträger in Mönchengladbach" teil. Vorgestellt wurde der Nobelpreisträger aus dem Jahr 2014, Herr Kailash Satyarthi, ein seit 30 Jahren arbeitender Kinderrechtsaktivist mit einer

faszinierenden Aura und einem unerbittlichen Willen das Leid der Kinder dieser Erde auszulöschen. Durch seinen persönlichen Einsatz und der seiner gegründeten Organisationen, konnten bereits über 80000 Kindern aus der Kindersklaverei

und Kinderarbeit befreit werden. In der Pressekonferenz zur Veranstaltung hinterließ Herr Satyarthi bei den teilnehmenden Journalisten und Fotografen durch sein Engagement und die vehemente Forderung, den Kindern unserer Erde als Nährboden einer besseren Welt, mehr Aufmerksamkeit und Hilfe angedeihen zu lassen, einen bleibenden Eindruck. Er selbst sieht

Kailash Satyarthi

Geschrieben von: F.W.Deußen

Freitag, den 08. April 2016 um 14:17 Uhr - Aktualisiert Montag, den 25. April 2016 um 12:59 Uhr

seine Mission erst dann beendet, wenn all das Leid und Elend der Kinder dieser Welt erloschen ist. Sein neues Projekt " 100 Millionen für 100 Millionen soll daher noch mehr Kindern die Befreiung aus der Sklaverei und eine Ausbildung zur Gestaltung eines besseren Lebens und einer besseren Welt ermöglichen. Mit dem Logo seiner Bewegung, des Tropfen tragenden Kolibris zur Beseitigung eines verheerenden Buschbrandes, setzt er auf die Einsicht des Einzelnen seinen Beitrag zu einer besseren Welt zu nutzen.

Mönchengladbach, 08.04.2016

Redaktion die Wahrheit / Dr.C.T.Pascha /F.Deußen/Foto:C.Müller